

Une exposition archéologique sur les outils du passé

NANCRAS Aujourd'hui et demain, une exposition archéologique inédite est organisée pour les Journées du patrimoine à Nanclas autour de la préhistoire locale, sur le thème de « l'évolution de l'homme à travers ses outils ». Toute sa vie, M. Tourneur a arpenté la campagne autour de Nanclas et a constitué un grand nombre de pièces d'outils de nos ancêtres. À la salle La Rochelaise, 39 rue de Saintonge, de 9 h 30 à 12 heures et de 14 h 30 à 17 heures, l'entrée est libre. Parking à proximité. Tél. 06 44 82 09 78.



L'exposition des fossiles est proposée à tous les publics. PHOTO M. ALLERON

Une journée de cohésion pour la rentrée

PONT-L'ABBÉ-D'ARNOULT Dès la rentrée, et pour la 3^e année consécutive, Christophe Despêche, directeur coordinateur de l'institution privée La Salle - Saint-Louis, entouré d'Helen Williams, adjointe de direction et responsable pédagogique du collège, ainsi que des professeurs principaux, a accueilli les lycéens en classe de troisième et de seconde.

Comme ce fut le cas pour les collégiens, 380 lycéens ont eu droit à leur journée de cohésion. Le but étant d'aider chacun à s'intégrer au mieux dans sa classe, et ce, lors d'activités proposées en dehors du collège ou du lycée. Chacun a pu s'initier ou pratiquer différentes activités, 250 élève



Une partie des lycéens munis de leurs diplômes de plongée lors de la journée de cohésion. PHOTO JEAN-CLAUDE BOINARD

du lycée ont été accueillis dans la piscine « André Couraud » de Surgères mise à disposition par la CdC Aunis Sud.

Les artistes primés

SAINT-PORCHAIRE Depuis le 9 septembre, 12 artistes de l'association les Couleurs de Chaniers ont exposé un total de 72 de leurs œuvres au centre Paul-Chénéreau où une remise de prix a eu lieu mercredi dernier en soirée. Cette association créée en 1989 est aujourd'hui composée d'une trentaine de membres. « Nous organisons de 4 à 6 expositions par an sur la région », a indiqué le



La remise des prix en présence de Jean-Claude Grenon et de Gérard Sauvard. PHOTO J. LOUSSOUARN

président Gérard Sauvard. Et, à ne pas manquer la prochaine aura lieu à Chaniers du 9 au 15 décembre. Quatre prix récompensent les artistes locaux à chaque exposition avec le partenariat du Conseil départemental, des Galeries Lafayette, de la ville organisatrice et du public. Marie-Claude Frisque a reçu le premier prix du Département. Jean-Claude Blussiaud et Yves Martinet complètent le podium. Le prix de la Ville a été remis à Vetty Blussiaud. Jean-Claude Blussiaud et Yves Martinet suivent. Enfin, le

Prix du public revient à Marie-Claude Frisque.

Lundi, il y a la foire mensuelle et la Foire à la mojquette... à la mojquette...

PONT-L'ABBÉ-D'ARNOULT

Lundi aura lieu la foire mensuelle et la Foire à la mojquette avec le soutien de la caisse locale Groupama de Pont-l'Abbé-d'Arnoult. À 12 heures, il y aura le déjeuner payant, le Plateau de l'Arnoult (10 €). C'est uniquement sur réservation. La vente des billets (dans la limite des places disponibles) et leur retrait se font au syndicat d'initiative.

Tél. 05 46 74 57 85.

www.tourisme-pontlabbedar-noult.fr

... mais aussi la tournée Bienvenue chez vous

PONT-L'ABBÉ-D'ARNOULT La tournée Bienvenue chez vous fera étape lundi à Pont-l'Abbé-d'Arnoult à 11 h 30, à l'occasion de la foire mensuelle.

Cette 5^e édition, initiée par le Conseil départemental, s'inscrit dans le cadre des animations autour de « L'Hermione ». Elle a pour objectifs d'aller à la rencontre des Charentais-Maritimes, de leur présenter les domaines d'interventions et les actions représentatives engagées par le Département. Cette opération est aussi l'occasion d'échanger avec eux, de recueillir leurs demandes et de présenter les grands projets soutenus financièrement par le Département.